

Le directeur de l'Agence régionale de santé à l'hôpital Henri-Guérin



Philippe De Mester (à g) s'est entretenu avec les équipes soignantes. (Photo DR)

Le directeur général de l'Agence régionale de santé Paca (ARS), Philippe De Mester, et son délégué départemental Henri Carbuccia se sont rendus au centre hospitalier Henri-Guérin pour une visite de l'établissement, récemment. Accueillis par le directeur

Jean-Marc Bargier et le président du conseil de surveillance Patrick Martinelli, maire de Pierrefeu, ils ont pris connaissance des projets s'inscrivant dans la dynamique du projet d'établissement. Au cours de la visite des unités de l'hôpital, ils se sont longuement entrete-

nus avec les responsables médicaux et sont allés à la rencontre des équipes soignantes. Le directeur de l'ARS s'est ensuite rendu à la Maison d'accueil spécialisée (MAS) Les Acacias, gérée par l'Adapei du Var et implantée sur le site de l'hôpital. **CORINNE PRENAT**